

## **Empresarios de Los Camachos quieren que se instalen semáforos en los accesos al polígono**

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 26 de abril de 2017, miércoles.

---

Representantes de la Asociación de Empresarios del Polígono Industrial Los Camachos y de la Entidad de Conservación del mismo Polígono Industrial se han reunido con el alcalde de Cartagena, José López, al que han trasladado la necesidad de regular, de forma “coyuntural”, el acceso oeste a Los Camachos a través de un sistema de semáforos.

<http://www.youtube.com/watch?v=0iJxzumRFcA>

---

## Empresarios de Los Camachos quieren que se instalen semáforos en los accesos al polígono

Escrito por Ayuntamiento de Cartagena. 26 de abril de 2017, miércoles.

---

